

Sitzung des Kinder- und Jugendparlaments der Stadt Sankt Augustin am 30.11.2017



Die Schüler Seval, Lilo, Fabian und Joao Marcos haben am Donnerstag als Abgeordnete der Gutenbergschule an der Sitzung des Kinder- und Jugendparlaments teilgenommen.

Fabian: „Es war sehr spannend. Wir haben den Bürgermeister nach unserem kaputten Schulhof gefragt. Er möchte kommen und sich unseren Schulhof ankucken. Zum Schluss durften wir ein Foto mit dem Bürgermeister machen.“

Lilo: „Es war sehr aufregend. Zum Glück haben uns Laura und Frau Simon begleitet. Wir haben den Bürgermeister auch auf unsere Gullys angesprochen. Er will sich die auch ankucken. Das Fernsehen war sogar da.“

Joao Marcos: „Ich fand es auch sehr aufregend, dass wir im Fernsehen waren. Wir haben das Thema „Respektvoller Umgang miteinander – Recht auf Gleichbehandlung“ als neues Thema vorgestellt. Das Kinder- und Jugendparlament hat sich für dieses Thema entschieden.

Zu diesem Thema haben wir eine Arbeitsgruppe gebildet.

